



Écrit et illustré par
Léa-Rose Limoges et Livia Chittaro

Par un bon matin après leur déjeuner, Louise et Romain décident d'aller construire un fort dans la cour de leur école. Il ne fait pas un froid glacial, mais il fait quand même froid. Donc, ils doivent s'habiller chaudement. Romain est un très bon blagueur, il aimerait devenir humoriste. Quant à elle, Louise est très curieuse et aime beaucoup l'aventure, la jeune fille aimerait bien devenir détective. Alors, ils partent convaincu de réussir leur fort.





Peu de temps après, quelques flocons commencent à tomber, un peu, beaucoup et énormément, ce qui cause une petite tempête de neige. Leur vue commence à s'embrouiller et on pouvait apercevoir un début de brouillard. Ils se tiennent la main et ils sont un peu craintifs. Ils voient une cour d'école, ils traversent la rue avec prudence. Dès qu'ils entrent dans la cour, ils se rendent compte que c'est une cour d'école inconnue. Ce n'est pas leur école.



Louise et Romain sont un peu anxieux. Ils ne savent plus quoi faire. Ils sont seul dans un étrange endroit qu'ils ne connaissent aucunement. Romain eu une idée, il prit son téléphone portable pour appeler ses parents. Mais, il échappa son téléphone portable! Son téléphone fut enterré dans la neige blanche. Louise prit aussitôt le sien, mais remarque qu'il n'avait plus de batterie...

Louise et Romain étaient désespérés. Louise trouvait cet endroit un peu familier. Elle vue un inconnu sortir discrètement de l'école primaire. Elle reconnue cette personne, cette personne était son ancienne professeure. Romain et Louise coururent pour arrêter la professeure. Louise demanda poliment : Pouvez-vous nous ramener chez nous ? Nous nous sommes perdue. La professeure n'hésita même pas une seconde et accepta avec plaisir.





L'enseignante épuisée de sa grosse journée rapporta les deux enfants chez Louise. Les parents de Louise : Fred et Mireille étaient contents de voir leur fille qui c'était bien amuser avec son fidèle ami Romain. Pour les réchauffer, Mireille la mère de Louise, leur prépara un bon chocolat chaud avec des guimauves. Bref, ils n'ont peut-être pas réussi à construire leur fort, mais une chose est certaine, ils ont réussi à s'amuser!